

¿Qué es Funsport?

Funsport es una empresa que ofrece servicios de tipo social, deportivo y recreativo a empresas, instituciones, barrios privados y familias. Es una empresa sólida que cuenta con un excelente talento humano profesional, conocedor del campo de la recreación, deportes y todas sus manifestaciones; fundamentado en principios de honestidad, calidad, responsabilidad y buen servicio al cliente.

¿Qué ofrecemos?



Necesidades

Buscamos interpretar y resolver las necesidades de las empresas y barrios privados que confían en nosotros.



Sistema Cooperativo

Creemos que la mejor manera de alcanzar un objetivo es aliarse con aquellos que lo comparten.



Confianza

La que despositan en nosotros quiénes nos acompañan en cada proyecto es nuestro mayor valor como empresa y el motor para seguir creciendo.



Desarrollo

Nuestro desarrollo personal y profesional, y el de las comunidades que nos rodean es el mejor aporte a la sociedad.

Nuestro Staff

- Profesores de Educación Física
- Profesores de Hockey
- Profesores de Tenis
- Profesores de Básquet
- Profesores de Futbol
- Profesores de Handball
- Profesores de Vóley
- Profesores de Gimnasia artística o acrobática
- Profesores de Circo
- Profesores de Acrobacia en telas
- Proferores de Aeróbica
- Profesores de Localizada
- Profesores de Patín artístico
- Profesores de Preparación física para adultos
- Profesores de Buceo
- Profesores de Spinning
- Profesores de Artes marciales
- Profesores de Actividades náuticas
- Profesores de Natación
- Guardavidas

Servicios para Country, Barrios Privados, Clubes de campo

Elaboramos propuestas integrales porque entendemos que el movimiento, el juego y la actividad física pueden desarrollarse a través de los deportes y también mediante manifestaciones artísticas. Así ampliamos la oferta convencional, sumando experiencias que se enfocan en la dimensión artística y creativa de la expresión individual y grupal.

Recreación

Sabemos que la socialización en ámbitos de juego fortalece la personalidad de cada niño/a. Este servicio propone generar un vínculo entre los niños y en conjunto con los profesores. El objetivo es ofrecer un espacio de diversión, formación deportiva y artística que propicie la incorporación de valores mediante la actividad lúdica.



Colonias y Campus Deportivos

Acompañamos la temporada de vacaciones escolares, abriendo las puertas de nuestra Colonia: un mundo de alegría, diversión y cientos de sonrisas que iluminarán el barrio con propuestas como: campamentos, veladas, matiné, eco aventura, taller de circo, baile, pintura, cocina, fiesta del agua, guerra de pintura, entre otros.

Un espacio para disfrutar y divertirse en donde cada niño es el protagonista de su propia aventura, en un clima de confianza y distensión.

Para los adolescentes, una propuesta de Campus Deportivo, una combinación de entrenamiento deportivo, recreación e integración social, en un marco focalizado en los intereses concretos de los jóvenes.



Actividad nocturna para pre – adolescentes y adolescentes

Proponemos un abanico de actividades diseñadas para compartir experiencias adecuadas a los intereses y gustos de los jóvenes: competencias deportivas y juegos nocturnos, veladas, cenas, fogones, campamentos, fiestas con distintas temáticas.

El objetivo es socializar y compartir con los jóvenes a través del respeto y la valoración de sus intereses.





Deportes

Tenis, fútbol, básquet, rugby, vóley, patín, handball, gimnasia artística, hockey.

Contamos con profesores idóneos de cada especialidad, preparados para enseñar de acuerdo a los objetivos que cada institución se plantee (de forma recreativa, cooperativa o competitiva), pero siempre con una perspectiva técnica específica para cada uno de los deportes.



Escuela de Tenis

Espacio dedicado a enseñar y entrenar a personas de todas las edades y niveles en el deporte. Ofrecemos clases a cargo de profesores especializados en el área, enfocados en el desarrollo integral del jugador, técnica, táctica, preparación física, aspecto mental y recreativo del juego.

EVENTOS – DEPORTES – RECREACIÓN

Se estimula la práctica y motivación de los socios y/o vecinos mediante rankings internos, torneos, competencias en ligas como Ci Tenis, Liga Vip, Liga Ceti, Liga Country Sur, AAT, etc.

|Escuela de Fútbol

Brindamos una escuela de Fútbol con entrenadores especializados y con experiencia para cada grupo etario y con reconocidos DT en el ambiente del fútbol.

La escuela ofrece una variedad de programas que se adaptan a las diferentes edades y niveles de habilidades a partir de los 4 años, y entrenamientos especializados para arqueros, defensores, mediocampistas y delanteros. La actividad se centra en el desarrollo técnico y táctico, preparación física, valores y trabajo en equipo, entrenamiento mental y motivación a través de partidos y competencias.

Se participa de ligas como:

Menores: Liga recreativa Funsport, o APDCC.

Mayores: Liga AIFZN, LIGA COUNTRY SUR, LIGA OESTE









Liga de Fútbol Recreativo FUNSPORT

Debido a que hay Countrys o Barrios en auge, pero que aún no logran completar las categorías correspondientes, **FunSport** creó una liga netamente recreativa para las edades de 5 a 16 años, divididas en 3 categorías (5 a 9 años, 10 a 13 años y 14 a 16 años). La participación es cada 15 días, generando así un compromiso por parte de los menores y padres con la actividad. Con los propósitos de fomentar la convivencia y socialización sana, promover la actividad física, desarrollar habilidades, disfrutar el tiempo libre, generar inclusión, fortalecer valores como la disciplina, la cooperación, el esfuerzo y el respeto a través del deporte, y contribuir al bienestar de todos los jugadores.

Actualmente la liga cuenta con 160 jugadores inscriptos y 7 Countrys que nos acompañan actualmente.



Fitness

Personal trainer, running team, spinning, yoga, stretching, aerobox, ritmos latinos, localizada, aeróbica.

Nuestro staff está compuesto por instructores de cada una de estas disciplinas. Ellos realizan un trabajo personalizado para armar rutinas de entrenamiento adecuadas a los intereses y necesidades de cada uno de los socios.

Actividades náuticas

Veleros clase Optimist y Pampero, Kayaks Sit on Top, Windsurf, Remo, Par Simple con Timonel.

Reconocemos el auge de las actividades náuticas y su constante crecimiento, por eso las sumamos a nuestra propuesta. Contamos con docentes y guías especialistas en estas disciplinas, quienes brindarán sus conocimientos y acompañamiento a partir de prácticas seguras.



|Expresión artística

Pintura música circo danzas teatro

Creemos firmemente que las áreas artísticas ayudan al crecimiento integral del individuo, tanto en la socialización como en la experiencia personal con el cuerpo y la expresión a lo largo de toda la vida. Ofrecemos **espacios creativos** orientados tanto para niños pequeños como para jóvenes y adultos





Gimnasio

Funsport provee a sus clientes un servicio integral para tener el mejor gimnasio dentro de su comunidad, teniendo máquinas de primer nivel, clases como Funcional, GAP, Stretching, Zumba, Yoga, entre otras. Este espacio se planifica totalmente a medida, teniendo en cuenta las necesidades y requerimientos del Barrio.

De la mano de la tecnología logramos ofrecer un gimnasio inteligente, lo cual reduce la carga horaria de profesores, y a la vez se da un seguimiento personalizado a cada persona que ingrese a su gimnasio, contando con una aplicación que provee entrenamiento personalizado a cada socio según sus objetivos.



Eventos especiales

Día del niño, Día de la primavera, Family day, Halloween, Carnaval.

Sabemos que hay fechas únicas y especiales que merecen celebraciones sorprendentes y extraordinarias. Funsport presenta alternativas únicas para la comunidad; nuestras atractivas propuestas se convierten en los mejores eventos masivos, todos invitados a disfrutar.

Servicios de Guardavidas y Médicos

Brindamos un servicio integral para garantizar la seguridad de las colonias, y garantizar la máxima protección dentro y fuera del ámbito acuático. Con la prevención como premisa fundamental diseñamos un exhaustivo plan de tareas, reduciendo al mínimo los riesgos de accidentes contando con un servicio de excelencia debido al valor por la Vida y nuestro compromiso con el bienestar de las personas.

Para ello ofrecemos Servicio de **Guardavidas**, con título oficial, revalida vigente y curso de RCP actualizado anualmente. Encargados de la seguridad dentro y fuera del ámbito acuático, cuidado de todos los ingresantes al agua, medidas y charlas de prevención y cuidados que se deben tener en cuenta en espacios acuáticos con todos los grupos.

Servicio de Médicos, profesionales con certificación Área-Cardioprotegida (Capacitación RCP y DEA) orientado principalmente a la emergentología y la prevención de accidentes. Garantizando la primera asistencia y ejecución del protocolo de seguridad eficiente, generando tranquilidad en las familias y vecinos del Barrio. A disposición ante cualquier incidente y/o accidente que puedan surgir en la actividad.



Propuestas para Empresas

Eventos

Día del niño -Family day- Fiestas de fin de año.

Creamos propuestas a medida, teniendo en cuenta los principios y valores de la empresa. Nuestro objetivo es propiciar espacios de diversión y esparcimiento para las familias e integrantes de la empresa, en jornadas recreativas especiales para el disfrute de todos. Nuestras propuestas se adecuan a empresas e instituciones de diversa magnitud.







Colonias de verano

Contamos con más de 10 años de experiencia en colonias; por eso, **Funsport** lleva a las empresas la propuesta de colonia para los hijos de todo el personal. Se trata de una propuesta única, en la que los participantes podrán disfrutar de actividades lúdicas y recreativas como: campamentos, veladas, matiné, eco aventura, taller de circo, baile, pintura, cocina, fiesta del agua, guerra de pintura, entre otras.





Deportes

Estamos convencidos de que brindar un espacio de deportes para los empleados, no solo contribuye a su buen estado de salud, sino que colabora con el clima de trabajo y de eficiencia en su labor. Esto repercute en la productividad de la empresa; por eso en **Funsport** diseños un programa deportivo con una amplia variedad de disciplinas.

Running Race

Proponemos ser parte del auge del running, la práctica deportiva con mayor crecimiento en los últimos tiempos. Nuestra propuesta incluye la organización de carreras internas o masivas (a través de la figura del sponsor). El objetivo es instalar o aumentar el reconocimiento de la marca por medio de la unificación entre los valores de este deporte (disciplina, perseverancia, resistencia, competitividad) y la empresa.



Team Building

Sabemos que el trabajo en equipo es una de las competencias centrales para mejorar la eficiencia y la optimización de procesos y funciones. Además, en Funsport creemos que debemos pensar en este tipo de trabajo para desarrollar una nueva cultura de mejora continua y para acrecentar la competitividad de los proyectos empresariales.

Por esto, tenemos para ofrecer distintas dinámicas, cursos y workshops a partir de los cuales, los asistentes desarrollarán las habilidades y bases necesarias para un trabajo en equipo colaborativo y asertivo.





Nuestros Clientes















